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Résumé :

On considere le discours avec ses deux type discours muet et discours
parlant une de meilleure méthode de communication les plus importantes
a travers les siécles ce dernier se compose de plusieurs fagcon compris le
langage corporel. Le langage corporel et considéré comme un
compliment qu’on peut comprendre seulement a travers un discours. Les
gestes et les mouvements sont communs dans tous les pdles de la

terre ; ce type de discours est incarné depuis toujours dans la tradition

prophétique et le Quran ou on montre I’importance du corps dans la



communication et pour cela le titre de cette recherche est lié a : la
linguistique dans la sunnah . Dans le but de concevoir la valeur de la
langue du corps dans la clarification et la transmission des traditions et

des significations prophétiques.

Summary:

Discourse, as both verbal and nonverbal, is one of most important
phenomena of communication since ancient days. It has multiple forms.
Besides, body language, in terms of movements and gestures, is one of
its complements that goes side by side with speech. The embodiment of
the latter in the honorable hadith and the holy Quran highlights the role of
the body in the communication process. Thus, the research was entitled
as” linguistic accompaniment in the prophetic sunnah”, and this is to
recognize the importance of sing language in clarifying most of the

hadiths and in conveying the prophetic meanings.



